

Ressort: Gesundheit

UN sehen Fortschritte im Kampf gegen Aids

Genf, 16.07.2014, 16:44 Uhr

GDN - Die Vereinten Nationen sehen Fortschritte im Kampf gegen Aids. So sank die Zahl der HIV-Neuinfektionen laut eines am Mittwoch veröffentlichten Berichts der UN-Organisation UNAIDS in den vergangenen drei Jahren um 13 Prozent, die Zahl der Aids-Toten sank im letzten Jahrzehnt um 35 Prozent.

Wenn man den Kampf gegen HIV weiter verstärke, könne man die Epidemie bis 2030 unter Kontrolle bringen, so UNAIDS-Chef Michel Sidibé. Dennoch könne man noch keine Entwarnung geben. Im Jahr 2013 waren dem Bericht zufolge weltweit etwa 35 Millionen Menschen mit HIV infiziert - etwa 19 Millionen von ihnen wissen laut Sidibé nichts von ihrer Infektion. Nach wie vor seien zudem Stigmatisierung und Diskriminierung Betroffener ein weit verbreitetes Problem beim Kampf gegen die Epidemie.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-37851/un-sehen-fortschritte-im-kampf-gegen-aids.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com